
Dieu appelle tout

Description

Actes 2:31-41

Je pense que parfois je suis un peu comme Pierre dans Actes 10… et pas dans le bon sens. Voici la
même personne qui a prêché le sermon à la Pentecôte dans Actes 2. Vous savez, celui où toutes
sortes de gens de partout dans le monde connu ont reçu le Saint-Esprit, et 3000 personnes ont été
baptisées ce jour-là. Cependant, après tout ce qu’il a vu de ses propres yeux, et les passages qu’il a
cités sur les promesses de Dieu étant pour tout le monde, il ne semble toujours pas vraiment
comprendre.

Dieu ne l’a pas laissé dans son ignorance. Il a donné une vision pour Pierre, où Dieu a parlé
clairement: « N’appelez rien d’impur que Dieu a appelé pur » (Actes 10:15). Pierre a semblé
comprendre ce point, proclamant au verset 35 qu’il s’est rendu compte que Dieu « accepte de toute
nation celui qui le craint et fait ce qui est juste ». En prêchant ces paroles, l’Esprit tombe sur ceux qui
écoutaient, même s’ils étaient païens (v. 44-45).

Je suis tellement heureux que Dieu ait percé avec Pierre. Peut-être que cela signifie qu’il y a de
l’espoir pour moi aussi.
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